Das "Angebot" der Arbeitgeber ist eine Unverschämtheit!



0,9% Entgelterhöhung für 12 Monate und 0,3% Einmalzahlung – das ist für uns kein Angebot, sondern eine Provokation.

Am 14. April 2016 zeigten ca. 2.500 Kolleginnen und Kollegen mit ihrer Demonstration in Karlsruhe am Rande der Tarifverhandlungen, dass sie ganz und gar nicht damit einverstanden sind.

Mannheim war mit über 350 Metallerinnen und Metaller vertreten, davon ca. 160 Benzler.

Sie alle haben mit ihrer Aktion die Forderung nach 5% mehr Entgelt untermauert.

Am 28. April 2016 findet die nächste Verhandlung in Pforzheim statt.



